

Impactante inicio de la carrera más extrema de exploración y aventura en Chiloé

Agregado por: [Editor de Turno](#) el 6 abril, 2012.

Categoría: [Deportes](#)

Tags relacionado: [Atletas](#), [carrera](#), [Chiloé](#), [exploración](#), [Kayak](#), [Mountain bike](#), [Parque Tantauco](#)

La competencia más importante de Chile empezó con una sólida participación de los grupos extranjeros y la chilena Verónica Bravo.



La esperada competencia Lippi Tantauco Exploration Race inició su partida con los mejores atletas nacionales e internacionales enfrentando la primera etapa de mountain bike y Kayak, además de la difícil tarea de la orientación en un clima de competitividad y desafío por ser los primeros en superar el primer día de carrera.

Los participantes llevaban meses entrenando para participar este fin de semana en una de las competencias de exploración que permite que los participantes puedan descubrir nuevas rutas, diferentes paisajes y encontrar lugares con historia a través de la orientación y del deporte aventura, al sur de la Isla grande de Chiloé, en un sector privilegiado del Parque Tantauco, el cual posee gran diversidad geográfica.



La dupla conformada por Paul Romero, estadounidense ganador del año pasado y Verónica Bravo, campeona nacional de deportes de aventura, lideran en la primera posición. España, Argentina, Uruguay y República Checa, están en el tercero, cuarto, quinto y sexto lugar, dejando atrás a los equipos nacionales.